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Aos vinte e três dias de maio de dois mil e vinte e três, às 17:00 horas no plenário

Deputado Horácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado

na Trav. Frei ldelfonso, S/N. reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do

Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério

Rodrigues dos Santos, Marcelo Barbosa Rodrigues, André Souza Lopes de Almeida'

Tarcísio Almeida Figueiredo, Albertino Franco Souza, Ivanildo Macedo dos Santos'

Josenilton Araújo da Conceição, José Matos do Na§cimento Fiiho, Suzana Menezes

Viana, José Edson de Almeida, Maria Luciene de Jesus Dantas' (11). Constatada a

existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão

GRAN DE EXPEDIENTE

o primeiro a lazer uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o

público presente e o público das redes sociais. Registra que no último sábado, ao lado dos

colegas vereadores, prestigiou a Academia de Letras de Riachão do Dantas, parabeniza

todos os membros. cita que no ultimo domingo iniciaram o dia na residência do amigo

Roberto do povoado Cunalinho, paraprestigiar a quinta cavalgada, em seguida estiveram

na casa do amigo Sandoval e depois foram prestigiar o secretário Samuel que estava

aniversariando e comemorando com os atletas o tíulo de campeão do fut7. Comenta que

ao lado do vereador Albertino e da Preleit4 foram prestigiar a cavalgada do amigo Mané'

Cita que tem visto na casa coisa nunca vista e deixa seu repúdio, e diz que um Projeto de

Resolução, onde um deles é para que fosse criado na casa a ccmissão de etica, para que

possam respeitar um ao outro, mas viram nesta casa um projeto entraÍ e ser devolvido

sem nem ser lido, diz que esú no quarto nrandato e nunca viram isso r,a Câmara de

Vereadores. Diz ao Presidente que pode ficar a vontade, que use a tribuna e convide o

primeiro secretário, que este vereador não vai se rnanifestar. Comenta que existe um

Regimento lntemo e uma Lei Orgânica, se o Presidente que dirige a casa não quiser

cumprir, tem superiores que fazem com que se cumpra. Cita que deu entrada conselho

com uma
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de etica, iniciativa deste vereador acompanhado pelos demais vereadores, e

r g

PEOUENO EXPEDIENTE

Projeto de Lei n" 15212023.

decisâojudicial do N4inisterio Público. em seguida a juiza. Comenta que
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dizer o que ouviram no decorrer desses dias com os vereadores, dejogar pelajanela, que
um carro forte não dá. Diz ao Presidente que o que querem é respeito um ao outro, porque
aqui ninguém é mais homem que ninguém, e a partir de hoje tem que ter respeito com os
colegas e não se achando porque está em uma cadeira de Presidente. No momento o
vereador concede a parte ao Vereador José Robério: Agradece a parte, diz ao colega que
ele está muito preocupado com as regalias que tinha e era acostumado a ter em outros
mandatos, e diz que nesse não é como o colega quêr e nem a casa da mãejoana. Cita que
aqui tem ordem e enquanto estiver dentro do Regimento e cumprindo a lei, irá manter a
casa em ordem, não vai ser um desúafo, talvez de desespero, que vai intimidar esse
Presidente. Diz que vereador que venha zuadar aqui, quejá veio de outras feiras vendido,
não tem moral, nem preço e enceÍra a sua parte. O vereador Tarcísio pede ao Presidente
que diga para o povo as regalias que este vereador tem na casa, e diz que o único que tem
regalias na casa é o Presidenle, que tem dezessete cargos, as regalias são de um Presidente
que achou pouco um carro que tinhÀ que não gasta quiúentos quilômetros por mês. para
se manteÍ no luxo locou mais um veículo. Manda o Presidente respeitar os nobres colegas
e enceÍÍa o seu pÍonunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais. Parabeniza a amiga Izailde pelo seu aniversário. Cita que participou ao
lado da Prefeita, do vice e demais colegas vereadores, da instalação da Arlac no
município, e diz que fatos conro esse é preciso ser mostrado a sociedade. Parabeníza a

amiga Edleide por ter assumido a Arlac, os envolüdos, escritores e todas as pessoas que
estiveram prestigiando. Parabeniza Riachão por hoje ter uma Academia de Letras, Artes
e Cultura. Comenta que ainda no sábado prestigiou o aniversário do amigo Nemezio, no
povoado Carnaíba. Cita que no domingo ao lado da Prefeita Simone, do Prefeito de
Salgado e demais vereadores, prestigiaram a feía do fut7, que foram campeões na cidade
de Lagarto. parabeniza todos os atletas, agradece ao secretário e ao diretor de esportes
pelo convite. Comenta que passou no povoado Lagoa prestigiando a cavalgada
organizada pelo amigo lrandí, agradece a ele e toda família, esteve tambem no povoado
Curralinho prestigiando a cavalgada, e diz que e importante ver idealizadores de eventos
mantendo viva a cultura. Diz que também esteve presente no povoado Vivaldo
prestigiando a cavalgada do amigo Mané. Cita que o que o impressiona nessas voltas de
finais de semana, que ao contrario do que se propaga por algumas pessoas, ate por
políticos, que o municipio é um caos e que a Prefeita não tem compromisso, e diz que
visitando as comunidades e conversando com os amigos, percebe uma história totalmente
ao contrário, o cariúo das pessoas com a Prefeita, falando da sua competência como
gestora do municipio, pessoas relatando tantas obras que tem, janlais vistas em um só
mandato. E diz que se pergunta como é que tem falas de que a não tem
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compromisso e competência, e quando vão ao povão as falas são ao contr "r
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que na ultima sessão paÍece ter incomodado algumas pessoas quando falou da

competência do secretário Sérgio, e diz que aqui não esú para falar o que A ou B quer'

está para falar o que entende ser correto, e que suas decisões e falas quem decide é ele,

porque sabe daquilo que e correto e continuará defendendo o que entende seÍ certo no

município, não terá medo, vergonha e receio de dizer que Riachão hoje tem uma Prefeita

que tem compromisso, competência e lealdade na administração, e isso pode doer em

alguem, mas tome remédio que passa. No momento o vereador concede a parte ao

vereador Josenilton: Parabeniza o colega pelo pronunciamento e diz que infelizmente tem

que conviver com certos acontecimento§, inclusive nenhum vereador pode tecer

comentários elogiando nenhum secretário porque existe pessoas que não aguentam, e diz

que o que deixa mais triste, é com o passar do tempo' ouvir pessoas dizer que não falou

ia vida pessoal de ninguém. Cita que na última sessão foi falo até da vida religiosa e pede

que respeite, quando nada, a religião e encerra sua parte. o vereador Marcelo parabeniza

á secretánio Samuel pelo campeonato de futsal que vem acontecendo no município e

paÍdbeniza todas as equipes que estão paÍicipando. Diz ter ceíeza que em breve estará

aconteCendo O campeonato de futebol, e assim a SecretaÍia de esportes vem fazendo um

excelente trabalho, desenvolvendo o Projeto Meu Pequeno Desportista, que teve uma bela

apresentação no último final de semana em Poço Verde, saindo vitoriosa em duas

categorias e empatando em outra. Diz que teve a opomrnidade de acompanhar três atletas

desse projeto para fazer uma avaliação com um professor da equipe do fluminense.

Parabeniza Samuel e a Preleita pelo compromisso com o município e encelra o seu

pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues do§ sântos'

inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. PaÍabeniza a prolessora Edleide, Lucas silva, Lucas Andrade e Joana, os quais

deram iniciou e assim foi formada a Academia de Letras, Arte e Cultura. Parabeniza a

todos os membros da academia. Diz que é com muita tranquilidade que ouviu os

discursos, inclusive de alguns que se incomodam em este vereador està aqui sentado. Diz

que um breve relato sobre os funcionários da casa, diz que acha que o funcionário que

tanto se referem é o que serve o cafezinho, transmite a sessão, imprime a ata, coloca as

noticias em tempo real no portal, presta assessoria jurídica, limpa a casa, ernpenha, redige

a ata, não são funcionários do Presidente, são funcionârios da casa Legislativa. Mas tem

muitos vereadores mal acostumados de outras gestões, onde simplesmente davam o nome

e dava as costas, e diz que acabou, se isso tem na Prefeitura é problema de vocês e da

Prefeita. Cita que esses assessores que eles tânto falam, são os que servem a eles e ao

povo no dia a dia. Comenta o depoimento de uma mãe de família do Cipozinho, onde

moram vinte e cinco familias, o povo se atbgando na lama, e diz que essa é a situação do

povoado Vivaldo, Cipozinho e do povo em Riachão do Dantas. Diz

pensar em beneficies para dentro de casa e o próprio bolso, o poYo está
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Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou

para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo President

demais Vereadores.
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vereador Tarcisio, que se diz o maior líder daquela comunidade, na lama, no escuro,

passando necessidades por falta de um poder público estar presente, enquanto o colega só

pede beneficios. Cita que o povo não tem remedio, não tem direito de ir à escola na própria

escola do conjunto. Comenta que esteve lá e está fechada, as aulas estão sendo dadas na

casa do vereador, sem a mínima decência para os alunos, e cadê que os vereadores não

vão procurar a Prefeita para iniciar aquela reforma e tirar os alunos do perrengue' mas só

pensam em assessores e dinheiro. Cita que vinte e cinco famílias mandaram áudio para

esse veÍeador, um apelo as autoridades competentes e diz porque não se reúnem e vão

tentar resolver o problema dessas famílias ao invés de querer mais beneficio para dentro

de casa. Diz que é lamenúvel essa situação porque tem maquinários novos' dinheiro para

gasolina, funcionários, e pergunta o que é que falta, tem pedido deste vereador' mas não

basta, a casa unida ajuda mais a resolver os problemas do povo. Cita que essa semÍlna

teve um video de uma menina de Palmares em que um morador passando caminhando e

dizendo que estava na lama, e uma estudante fez um video mostrando a situação da

entrada de Palmares, nos buracos, na lama, sem o direito de ir e vir. Diz que Palmares

merece muito mais, ter a decência de ruas calçadas, saneamento básico e elaricidade,

mas infelizmente o que é acontece é pintar uma rua e achar que está tudo resolvido, e que

não tem moradores somente na rua principal, em uma rua lateral está da forma que

mostrou semana passada, no capim, as escura§, sem paralelepipedo, sem decência

nenhuma. Cita que quando se refere que a educação vai de mal a pior, e diz que as mães

de família da Lagoa vem pedindo toda semana que só querem uma resposta de quando os

alunos vão estudar na escola e ter a decência de Sentar em uma sala de aula decente. Diz

que não é justo ficar úancafiado com vinte e três alunos em uma gaÍagem. Comenta que

a Lagoa da Canafistula. onde estava recebendo a escola do Alto do Cheiro, quando chove

não tem aula porque a escola não tem condições. Cita que o principio de qualquer cidadão

e humanidade é educação e saúde, mas vai na farmácia básica não tem uma respiridona,

não tem remédio para hipenenso nem diabético. Diz que esse Íinal de semana ouviu o

depoimento de um pai de família que trabalhou na clínica do conjunto Albano Franco,

que a empresa prestou serviço, mas o cidadão não recebeu, diz que ele trabalhou para a

empresa e a empresa mandou os áudios que a Prefeita não pagou, uma obra de recursos

parlamentares, mas quem já estií pagando é o municipio com recursos próprios. Diz que

o povo sô precisa de respeito, que seja dado aquilo que se e de direito e dever do municipio

e enceÍTa o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA
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Sala de Sessões, 23 de Maio de 2023
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